

- **Agrément FFEC niveau II,  
N°38 469 du 31 octobre 2003**

Depuis le 31 octobre 2003, ADC est agréée par la Fédération Française des Ecoles de Cirque pour ses activités de cours hebdomadaires. Cela signifie une reconnaissance des efforts de notre organisation par les instances fédérales tant sur le plan des équipements et de la sécurité que sur celui de la pédagogie et de la santé.

Cela ne doit rien changer au plaisir que les jeunes élèves et artistes éprouvent à se retrouver à l'ADC; Mieux, cette affiliation devrait nous permettre de profiter des échanges proposés par la fédération.

Les efforts pour atteindre cette reconnaissance ont été faits au fil des années, sans changements brutaux: nouveaux équipements comme le fil bas, le trapèze réglable, formation des animateurs pour obtenir le BIAC (Brevet d'Initiateur aux Arts du Cirque), réflexion entre les animateurs pour aboutir à l'écriture de projets pédagogiques pour chacune de nos activités...

Tous nos élèves de plus de 6 ans inscrits aux cours hebdomadaires recevront une licence fédérale, qui donne des réductions sur certains spectacles de cirque et fournisseurs de matériels. Au moins pour l'année 2004 le prix de cette licence ne sera pas répercuté aux adhérents.

Pour conserver cette reconnaissance nous devrons nous questionner régulièrement sur la qualité de notre enseignement. Cela nous forcera à progresser et nous espérons que cela servira à renforcer encore le plaisir que tous nous éprouvons à pratiquer notre activité au sein d'ADC.

- **Stages à thèmes: des artistes confirmés initient nos jeunes pousses**

Nous constatons depuis plusieurs années une baisse de fréquentation dans les stages organisés en cours d'année, alors que nous restons persuadés que la demande existe. Nous avons décidé de donner la possibilité de travailler certaines disciplines de cirque sous l'œil d'experts, artistes confirmés, qui ont tous en commun: être passés par ADC puis d'avoir approfondi leur discipline auprès de professionnels, et pour quelques uns d'avoir participé à des spectacles prestigieux dans le monde. C'est ainsi que des stages de jonglage de fil, d'acrobatie, de clown ont été et seront programmés au cours de la saison 2003 / 2004. Comme toute initiative nouvelle, il faut un peu de temps pour qu'elle soit reconnue et il faut avouer que nous pouvons faire mieux dans les prochains stages que dans ceux de la Toussaint.

- **Nouveau cours 2-3 ans le samedi matin**

*Le public d'ADC rajeunit d'année en année.* L'expérience acquise par Vincent auprès des tout-petits nous avait conduits il y a 2 ans, à créer un cours pour les 3 - 4 ans, puis l'an dernier une activité pour les 2-3 ans avec un parent. Cette dernière permet aux parents d'avoir une activité avec leurs enfants dans l'univers du cirque. En travaillant sur l'équipement de la salle nous avons complètement intégré cette activité: le fil à 20 cm, le rouleau et plus récemment le trapèze réglable, les chemins de poutre, les petits pieds et petites mains offrent une panoplie encore plus large aux tout petits.

Visiblement une telle activité correspond à une véritable demande des parents. Pour y répondre encore mieux, nous avons ouvert un nouveau créneau horaire pour cette activité: la samedi matin de 10h à 11h.

- **Troupe de jeunes : nouveau spectacle**

Pour plusieurs de nos jeunes artistes, Poubellia a été, en 2003, la découverte de la scène. Pour leur spectacle de cette saison ils ont choisi de plonger dans l'univers de la psychanalyse.

Ce spectacle a été joué à l'occasion de Noël pour le plaisir des jeunes de l'Olympic Club d'Eybens à la salle des fêtes. Ils ont promis de jouer ce spectacle pour les adhérents dans la salle, mais ne nous ont pas encore communiqué la date. A surveiller sur le panneau d'affichage de la salle.

- **Troupe Adultes : les P'tits coeurs à la découverte du cirque**

Les P'tits coeurs se sont associés à la compagnie du Bagada pour produire une composition de cirque en chansons. Ce nouveau spectacle a été joué dans la salle mi novembre et est reprogrammé, toujours dans la salle les 17 et 18 janvier, respectivement à 20h30 et 17h30. Un chapeau circulera au profit de l'APEDYS ISERE, Association de Parents d'Enfants DYSlexiques de l'Isère.

- **Ecole des Ruires dans la salle**

Cette année encore, l'école maternelle des Ruires profitera des installations et de la salle d'ADC pour une activité cirque. Cela permet à des jeunes de découvrir cette activité, et à quelques uns de rejoindre ADC l'année suivante pour une pratique plus régulière.

- **Carnaval à Eybens**

C'est une tradition, ADC sera encore de la fête à l'occasion du carnaval à Eybens le samedi 28 février 2004.

- **Telethon**

ADC a participé au Téléthon le samedi 6 décembre 2003, avec des enseignants et artistes des Saltimbanques Circus et de Dauphicirque.

- **ADC à Varces le dimanche 14 mai**

La ferme "Le Bercail" sera le théâtre d'une journée médiévale le 15 mai 2004. ADC sera présente cette année encore et proposera des animations cirque ainsi que quelques représentations en journée.

Détails des activités et programmes seront diffusés dans la salle.

- **Animations**

Le COS D'eybens a fait appel à ADC pour proposer une animation cirque aux jeunes des familles du personnel municipal le dimanche 14 décembre 2003. C'est toujours un moment intense pour tous que de voir tant de tout petits passer sur le fil, les boules 'équilibre, faire des roulades ou tenir sur la barre russe. ADC a animé une soirée de séminaire interculturel de Schneider Electric en novembre 2003. Cela a été l'occasion de tester le tout nouveau fil d'équilibre.

- **ADC et les écoles du Trièves**

Cette année les écoles maternelles du Trièves ont choisi le thème du cirque comme support à une activité au deuxième trimestre. Sous forme de cours d'initiation en janvier puis de mini camp en avril, ADC fera pratiquer le cirque à plus de 200 élèves répartis en 10 classes.

- **Spectacles de fin d'année**

La saison des cours hebdomadaires sera clôturée par les spectacles des différents groupes, entre le 14 et le 25 juin 2004.

- **Hockey sur Monocycle**

Si vous tenez sur un mono et que vous avez envie de vous dépenser et de progresser, n'hésitez pas à rejoindre la poignée de mordus la samedi après midi à l'anneau de vitesse!



---

**A La Découverte du Cirque - Ecole du Cirque d'Eybens**  
Maison des Associations, 8 rue Jean Macé, 38330 Eybens  
Cours hebdomadaires : Salle des Maisons Neuves Tél: 04 76 25 51 40 (répondeur)  
[Htp://perso.wanadoo.fr/agerodol/adc/](http://perso.wanadoo.fr/agerodol/adc/)